



Wahlkurs LEWAZi LEONHARD-WAGNER-ZIRKUS

„Der Wahlunterricht LEWAZi verwandelt Schülerinnen und Schüler in Jongleure, Artisten in der Luft sowie am Boden, oder auch in Fahrer auf 1, 2, 3 oder noch mehr Rädern.“

Frau Schumann

LEWAZi ist ein schulübergreifendes Zirkusprojekt der drei Leonhard-Wagner-Schulen Schwabmünchen (Mittelschule, Realschule und Gymnasium).

- >> alle Jahrgangsstufen
- >> für Schülerinnen und Schüler mit Spaß an Jonglage, Einradfahren, Akrobatik, Artistik, ...



„Immer wieder zeigen wir bei Auftritten unser Können und alle paar Jahre verwandeln wir unsere Sporthalle mit Kreativität und viel Einsatz in ein Spektakel voller Überraschungen, das stets für gute Laune und für viel Applaus sorgt.“

Herr Mattler



„Man kann so viel ausprobieren und Neues lernen. Ich kann schon einige Tricks mit dem Diabolo und lerne jetzt Jonglieren.“



„Jeder kann mitmachen und es ist ein tolles Miteinander, wie eine große Familie.“

